

## 理事就任のご挨拶



加藤 傑（弘前薬剤師会）

この度、青森県薬剤師会理事に就任しました、弘前市薬剤師薬局津軽の加藤傑と申します。弘前薬剤師会では主に広報・情報担当として、青森県薬剤師会では生涯研修委員長として関わらせていただきました。ICTを活用した情報発信と研修会に携わってきた経験を活かして青森県薬剤師会のさらなる発展のために頑張りますので今後とも宜しくお願い致します。



神田 大輔（青森市薬剤師会）

この度一般社団法人青森県薬剤師会理事に就任いたしました、青森市にございます（有）カインドプリン プリン薬局里見の神田大輔と申します。

これまで青森県薬剤師会においては生涯学習委員会やアンチドーピング特別委員会の委員として微力ながら関わってまいりました。その経験の中で、会員のためになる事業やその他情報の発信の重要性について学ぶことができました。コロナ感染の流行、医薬品流通問題などは以前と比べると落ち着いているような状況であります。しかしながらこれから薬剤師を取り巻く環境というのはもしかするとさらに苦しくなっていくことが考えられるかと思えます。

このような時に頼りにされる薬剤師会を作り上げていくため、自分自身、精進しながら責任をもって取り組んでいければと考えております。至らぬ点はあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻賜りながら努めてまいります。今後とも何卒よろしくお願いいたします。



木皮 美賀 (西北五支部)

この度、青森県薬剤師会理事を拝命いたしました、西北五支部 ひなた薬局 木皮美賀と申します。

これまで、在宅医療推進委員会、女性薬剤師会に関わらせていただきました。薬剤師の置かれている状況、役割が変化している昨今です。また、薬剤の供給不足など大変な毎日です。薬剤師会理事として、皆様の声を聞き、会員皆様が薬剤師としての職能を発揮できるような、青森県薬剤師会としていきたいと思えます。

そのためには、会員皆様からのご指導・ご協力をよろしくお願いいたします。